

نموذج إفصاح

شراكة استراتيجية لشركة "قرة" مع شركة "توشيبا ميتسوبوشي-إلكتريك لأنظمة الطاقة الصناعية" TMEIC - لتقديم حلول مبتكرة لمراكز البيانات، وكفاءة الطاقة، والحلول الصناعية

السادة /قطاع الإفصاح - البورصة المصرية

تحية طيبة وبعد

تود شركة قرة إحاطة البورصة المصرية والسادة المساهمين الكرام علماً بتوقيع عقد شراكة استراتيجية مع شركة "توشيبا ميتسوبوشي-إلكتريك لأنظمة الطاقة الصناعية (TMEIC)"، الرائدة عالمياً في مراكز البيانات، وحلول الطاقة المستدامة، والحلول الصناعية.

تستهدف هذه الشراكة تعزيز مكانة "قرة إنرجي" في السوق المصري والإقليمي من خلال تقديم أنظمة متطورة ومستدامة، وحلول تكنولوجية عالية الكفاءة مخصصة لمراكز البيانات والقطاعات الصناعية، مما يساهم في فتح آفاق نمو جديدة ودعم خطط الشركة للتوسع. كما يدمج بين الخبرة الهندسية، وحلول كفاءة الطاقة، وريادة السوق التي تتمتع بها "قرة إنرجي"، وبين القدرات التكنولوجية المتقدمة والريادة العالمية لشركة "TMEIC".

نود أن نفيد السادة المساهمين بأن شركة TMEIC تأسست في عام 2003 نتيجة دمج إدارات الأنظمة الصناعية للعاملين الصناعيين "توشيبا" (Toshiba) و"ميتسوبوشي إلكتريك" (Mitsubishi Electric)، وتاريخهما الريادي يمتد لأكثر من 100 عاماً في مجالات أنظمة عدم انقطاع التيار الكهربائي (UPS)، ومحركات التردد المتغير، والمحركات الكهربائية، ومحولات الطاقة الكهروضوئية، ومحولات الطاقة، وأنظمة التحويل الآلي المتقدمة لمجموعة واسعة من التطبيقات الصناعية.

كما ساهم التواجد العالمي الواسع لشركة TMEIC في توريد أكثر من 8 جيجاوات من ساعات أنظمة عدم انقطاع التيار الكهربائي (UPS) عبر أكثر من 100,000 وحدة عالمياً، إلى جانب قاعدة تركيبية تضم 45,000 محرك شديد التحمل تتجاوز قدرته 500 كيلووات في التطبيقات الحرجة.

أهم محاور الشراكة والأثر المتوقع:

مع تسارع التوسع في مراكز البيانات والتحول الرقمي الصناعي، تقدم الشراكة بنية تحتية عالية الكفاءة والموثوقية مصممة للبيئات التي لا تقبل التوقف عن العمل من خلال:

1. تلبية الطلب المتزايد على مراكز البيانات والتحول الرقمي:

- عبر توفير أنظمة عدم انقطاع التيار الكهربائي (UPS) المتقدمة، والتي تتميز بأعلى معايير الموثوقية والكفاءة في تقليل استهلاك الطاقة وتكاليف التشغيل والتبريد لمراكز البيانات واسعة النطاق.

2. دعم القطاعات الصناعية الكبرى:

- حلول شاملة للمحركات، ومحركات الأقراص، والتحويل الآلي: محركات تردد متغير متطورة، ومحولات طاقة، ومحركات صناعية شاقة مصممة خصيصاً للقطاعات الصناعية الثقيلة الأكثر تطلباً في العالم.

3. الارتقاء بمشروعات الطاقة النظيفة والخضراء:

- التقدم بالتحول نحو الطاقة النظيفة والمجتمع القائم على الهيدروجين

تماشياً مع أهداف "قوة إنرجي" الخاصة بخفض الانبعاثات الكربونية ورفع كفاءة الطاقة، والتوجه العالمي نحو مجتمع يعتمد على الهيدروجين، تقدم هذه الشراكة أصول طاقة نظيفة عالية الأداء وأنظمة جودة طاقة عبر جميع القطاعات الصناعية. ويأتي ذلك مدعوماً بسجل نشر عالمي مثبت يضم أكثر من 56.4 جيجاوات من تركيبات محولات الطاقة الشمسية على مستوى المرافق.

نبذة عن قوة إنرجي (KORRA ENERGI)

"قوة إنرجي" رائدة في السوق المصري ومتخصصة في حلول رفع كفاءة الطاقة والتشييد. هدفنا الرئيسي هو "إعمار الأرض"، وتضم الشركة أكثر من 3,000 موظف، وأنجزت أكثر من 1,471 مشروعاً، كما قامت بخفض 1,064,754 طناً تراكيمياً من انبعاثات ثاني أكسيد الكربون في مصر.

KORRA ENERGI'S ULTIMATE PURPOSE IS

إعمار الأرض

GROWTH & PROSPERITY

تركت "قوة إنرجي" بصمتها الواضحة في مجالات الطاقة الخضراء المستدامة والتشييد، وأنظمة الطاقة -وبالأخص التدفئة والتهوية وتكييف الهواء (HVAC)-، وأنظمة توليد الطاقة، بالإضافة إلى خدمة إدارة المباني وخدمات ما بعد البيع. ومن خلال عقد شراكات مع علامات تجارية عالمية ونشر تطبيقات هي الأولى من نوعها، تظل الشركة ملتزمة بمعالجة تحديات الطاقة المستقبلية، وتمكين الشركات من الوصول إلى صافي الانبعاثات الصفريّة (Net Zero) من خلال المعدات الفعالة، وحلول الطاقة الكفاء، وممارسات البناء الأخضر.

نبذة عن "توشيبا ميتسوبوشي-إلكتريك لأنظمة الطاقة الصناعية" (TMEIC)

تعد شركة "توشيبا ميتسوبوشي-إلكتريك لأنظمة الطاقة الصناعية" (TMEIC) قوة محركة للتحديث الصناعي وتكامل الطاقات المتجددة عالمياً من خلال الاستفادة من التقنيات الأساسية المدمجة لكل من شركة "توشيبا" وشركة "ميتسوبوشي إلكتريك". ومن خلال امتلاكها لـ 11 مصنعاً وأكثر من 5,000 موظف حول العالم، تقدم TMEIC محركات وأنظمة تحريك صناعية موثوقة، وتقنيات التحول الآلي المتقدمة، وأنظمة عدم انقطاع التيار الكهربائي (UPS) بمقياس صناعي، بالإضافة إلى محولات الطاقة الشمسية الكهروضوئية.

مسئول علاقات المستثمرين

KORRA
Korra for Energy
& Investment Projects
C.R. 306255
قوة لمشروعات الطاقة والاستثمار
(شركة مساهمة مصرية)
٣٠٦٢٥٥ ١

KORRA FOR ENERGY & INVESTMENT PROJECTS S.A.E.

Announcement

EGX DISCLOSURE

Date: September 29, 2026

DISCLOSURE

Korra Energi Announces Strategic Partnership with TMEIC to Deliver Advanced Data Center, Energy Efficiency, and Industrial Solutions

To: Disclosure Department
Greetings,

Korra for Energy & Investment Projects S.A.E. ("Korra") is proud to announce a strategic partnership with Toshiba Mitsubishi-Electric Industrial Systems Corporation (**TMEIC**), bringing world-class, mission-critical power solutions for data centers, sustainable energy solutions to the region, and industrial automation.

This alliance unites Korra Energi's engineering, energy efficiency solutions, and market leadership with TMEIC's advanced technological capabilities.

TMEIC was formed in 2003 through the merger of the industrial systems departments of corporate powerhouses Toshiba and Mitsubishi Electric, TMEIC builds upon more than 100 years of pioneering history with UPSs, variable frequency drives, motors, photovoltaic inverters, power converters, and advanced automation systems for a wide range of industrial applications.

TMEIC's extensive worldwide footprint includes more than 8 GW of supplied UPS capacity spanning over 100,000 global sets, alongside an installed base of 45,000 heavy-duty motors exceeding 500 kW across critical applications.

Powering Mission-Critical Infrastructure and Data Centers

As data center expansion and industrial digitalization accelerate, the partnership delivers highly efficient, reliable infrastructure designed for zero-downtime environments:

- **Best-Performing & Most Reliable UPS Systems:** Featuring advanced modular and monolithic configurations built on decades of power electronics expertise, delivering industry-leading efficiencies to drastically reduce operating and cooling costs for large-scale data centers.
- **Comprehensive Motor, Drive & Automation Solutions:** Cutting-edge variable frequency drives, power converters, and heavy-duty industrial motors engineered for the world's most demanding heavy industries.

Advancing the Clean Energy Transition & Hydrogen-Based Society

Aligning with Korra's decarbonization and efficiency goals and the global push toward a hydrogen-based society, the collaboration introduces high-performance clean energy assets and power quality systems across all industrial sectors. This is backed by a proven global deployment record of over 56.4 GW in utility-scale solar inverter installations



About KORRA

KORRA is a market leader specializing in integrated energy and construction solutions. Driven by a vision of 'Building & Developing Lands,' the company leverages a portfolio of 1,471 delivered projects, a team of over 3,000 specialists, and a landmark cumulative reduction of 1,064,754 tons of CO2 in Egypt



Korra Energi maintains a dominant footprint in sustainable green energy and construction, HVAC, and power energy systems, all supported by comprehensive facility management and after-sales services. By partnering with world-class brands and deploying first-of-their-kind technologies, the firm remains dedicated to solving tomorrow's energy challenges, empowering corporations to reach Net Zero through efficient equipment, efficient energy solutions, and green building practices

About TMEIC

Toshiba Mitsubishi-Electric Industrial Systems Corporation (TMEIC), a Japanese company, drives industrial modernization and renewable integration globally by leveraging the combined core technologies of Toshiba Corporation and Mitsubishi Electric Corporation. With 11 factories and more than 5000 employees worldwide, TMEIC delivers reliable industrial motors and drives, advanced automation technologies, industrial scale UPS systems or award winning photovoltaic, solar power inverters

KORRA INVESTOR RELATIONS



Korra for Energy and Investment Projects

14 Alfy Street, Thawra Bldg., Downtown, Cairo - Egypt
+202 2593 0001 | +202 2593 3889

www.korra.com.eg | info@korra.com.eg

قرة لمشروعات الطاقة والاستثمار

١٤ شارع الألفي عمارة الثورة، وسط البلد، القاهرة - مصر
+٢٠٢ ٢٥٩٣ ٣٨٨٩ | +٢٠٢ ٢٥٩٣ ٠٠٠١